

UNSS. Lucile Anglade championne académique



Lucile Anglade représentera son lycée et sa région, mi-mai, au championnat de France de course d'orientation UNSS.

Un nouveau titre dans la famille Anglade. Lucile est championne académique de course d'orientation par équipe. Elle participait, mercredi, au championnat d'académie UNSS de course d'orientation au Cap Fréhel. Sur une très belle carte de bord de mer, la journée s'est déroulée sous la pluie. Par équipe de quatre, tout a débuté par un relais que les filles du lycée de Kerneuzec ont remporté.

L'après-midi, il s'agissait d'une course par répartition. 24 balises à se répartir dans l'équipe, avec quatre balises obligatoires pour tous les concurrents. Au final, l'équipe de Lucile Anglade remporte le championnat. Elles sont sélectionnées pour le championnat de France qui aura lieu à Compiègne, fin mai.